

とよなか

教え子を再び戦場に送るな！ 2014年12月3日発行NO. 530

子ども達の豊か
な成長・発達の
ために皆で力を
合わせましょう！

7年におよぶ賃金カット終結 4月にさかのぼり賃上げ

断じて許さない！ 来年4月一律2%賃下げ



この秋、府労組連（大教組・府職労）は、松井府知事が引き続き賃上げを認めない姿勢示す中、①府財政は危機的財政ではない、②景気回復、経済活性化には賃上げが不可欠、長引く賃金抑制・カットが大阪経済を冷え込ませている

府労組連の運動 みんなの力の成果！

③賃金抑制・カットを長く続けることは『大阪から人が逃げる』事態を深刻化させ、府民サービスや公教育の質の低下を招くと主張をおこなってきました。

職場・地域からの運動で最終的に別表に示す回答を得ることができました。しかし、一方で『給与制度の総合的見直し』という名で国いいなりの一律2%の賃下げを行いますが、しかも、国や他府県では実施している経過措置すら大阪府は設けず、来年4月から実施します。

これは府人事委員会勧告にも反したものです。断じて許すわけにはいきません。引き続きあたり前の賃上げを求める運動をすすめていきましょう。

最終回答 主なもの

○特例減額（賃金カット）は今年度末で終了

○年末一時金は**12月10日**に支給
2.05月（再任用1.125月）

○給与改定

①給料表の引き上げ

2014年4月から一律1.8%
（初任給2000円）

②特別給（ボーナス）の引き上げ

3.95月⇒4.1月

2014年度より年間0.15月引き上げ

夏0.075月、冬0.075月を勤勉手当に上乘せ

引き上げ分の取扱は、成績率の適用

※①②の差額支給は **1月8日**

③給与制度の総合的見直し

2015年4月より一律2%の引き下げ 経過措置なし
退職手当の調整額引き上げ（15年4月から）

④交通用具使用者にかかわる通勤手当引き上げ（14年4月）

⑤教員特殊業務手当（部活動手当等）の国水準への引き上げ

来年4月より

修学旅行等付添 3700円/日⇒4250円

部活動 2800円⇒3000円/日（4時間以上6時間未満）

○特嘱・若特の報酬月額改定（15年4月から）

特嘱152540円⇒153820円

若特217190円⇒219010円

○非常勤職員の交通費は勤務実勢に応じて支給

2015年4月から

○配偶者同行休業制度の導入

中原大阪府教育長のパウハラ発言 陰山教育委員長が語った「戦慄すべき内容」とは？

教育行政のトップ 資質に問題
事実の究明と厳正な対処を！

10月21日 知事質問 直前 12:00~12:30
出席：教育長、次長、見浪課長、立川 *委員会室にて
立川

「私は委員である前に、3歳児の母、当事者として、より
少人数が理想だと思っている。答弁を否定するつもりはな
いし、嘘は言えない」

いつものとおり、途中で遮られ、
教育長、立川へ発言（順不同） 以下のとおり

「何を言ってるんですか。母親とか、理想的とか、教育委
員なんだから、個人の意見を披露する場ではない。課長が
用意した通り言えば、いいんです。共産党に利用されるだ
け。一緒にされますよ。良いんですか？ 25人以下とか、
少人数だとか、タイミングが悪すぎる（繰り返し）。
僕の答弁や課長が嘘をついていたことになってしまう。
議会は紛糾して、野党はほら見てみろと、大混乱する。単
に言いたいだけでしょ。目立ちたいだけでしょ。単なる、
自己満足でしょ。知事は、色んなことを全てわかった上で、
決断したんです。立川さんなんか何か言っても何も変わり
ませんよ。例えば、安倍総理が集团的自衛権を言っている
のに、その内閣の大臣が全く違うことを言うのと同じこと。
裏切り。すべて組織で動いているんです。同じチームでしょ。
裏切るんですか？共産党と一緒に、後ろから知事を刺しに
行くようなもの。何のために、そんなこと言うのか。

（子どものため、と言ったら）

え？？何をいってるんですか？誰のおかげで、教育委員で
いられるのか、誰のおかげかって、大きな権限、こんな地
位を与えられているのか、他でもない知事でしょ。その知
事をいきなり刺すんですか。知事だけではない、今、進ん
でいる施策も全部、無茶苦茶になる。台無しになる。ここ
にいる、課長や次長の首もとぶ。いいんですか？この人た
ちを無茶苦茶にする、責任を持てるのか。僕も不信任、自
分もやってられない。辞める。自分のキャリアに傷がつく。
損害賠償請求、告訴します。教育委員会事務局の全員を敵
に回すだけ、もう信頼されませんよ。それでなくても、前
から朝倉さんや事務局に、偉そうにしているのに。わか
ないんですか。そんなこともわからない人とは思わなかつ
た（繰り返し）

もう、何言ってもダメ？罷免要求出しますよ。

（何度も）議会終わってから、知事が市町村に少人数お願
いしますよ

と、いうことはできますよ。知事に時間つくってもら
うから、その思いを伝えたらいいですよ。だから、議会で
いうのはやめてください。（首をたてにふらず、困惑する）
時間もなし、なんだか、バカらしくなってきた、どうす
るんですか

※ 立川教育委員メモから作成

これは、10月29日の教
育委員会会議の場で、立
川教育委員（女性）が配
布したメモが報道され明
らかにされたものです。

この問題を受けて、11
月7日の府教育委員会
議で第三者調査委員会を
設置することを決定しま
した。
11月18日、府議会の教育
常任委員会の中で、陰山
府教育委員長は、この問
題の経緯と現状を述べる
中で驚くべき発言をして
います。
中原教育長の府教育委員
会一般職員への発言を聞
き取る過程で

「出てきた内容が深刻と
いう言葉ではなくれない
くらい、戦慄すべき内容
であり、これは後々、立
川委員どころではない重
大な案件になってくると
の思い」
「相当重いものを感じて
いる。内容については、
個人の人権、非常に心の
傷が深く、ほんのわずか
でも個々の具体の名前が
でてくることは苦しいと
おっしゃっているので、

ここではこれ以上申し上
げられない」
と発言しています。
これらのことをうやむ
やにしたまま大阪府の教
育行政のトップにいるこ
とは認められません。事
実関係を徹底的に明らか
にするとともに、厳正な
対処を求めましょう。